

DIARIO DE BARCELONA,



Del martes 4 de abril de 1815.

San Isidoro Arzobispo de Sevilla y doctor.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de Santa Isabel, de religiosas de S. Francisco de Asis : se reserva á las seis y media.

Dias. Horas.	Termóm.	Barómetro.	Vientos y atmósfera.
2 11 noche.	12 gr. 9	28 p. 1.	E. f. cubierto.
3 6 mañana.	12 8	28 1	N. E. idem.
id. 2 tarde.	14 2	27 11 8	Idem f. entrecubierto.

AUSTRIA.

Viena 27 de febrero.

La subida que ha tomado el cambio en Austria se debe atribuir á haber dado licencia á la milicia llamada Laudwehr; y sin duda subiria aun mas si se pusiese el ejército de línea en el pie de paz.

Se cree que Colonia será la córte del gran ducado del Rhin, y que en Bonn se establecerá una universidad para los católicos.

Se dice que el emperador de Rusia renrirá al ducado de Varsovia, para formar un gobierno particular, la parte de Polonia que pasó á su dominacion desde el año de 1807.

Se ha discutido en el congreso el negocio importante de la libre navegacion de los rios. La mayor parte de las opiniones se reunieron para dar á los pueblos una entera franquicia. En el Rhin solo se han convenido en que haya un parage en donde se pague cierto impuesto muy corto. Los rios que nacen en Alemania, tales como el Danubio, el Elba, el Vístula, el Weser y el Oder deben ser libres al comercio. Con respecto al Danubio se procurará obtener del Gran Señor la seguridad de que no causará ningun perjuicio á la nevegacion que haga el comercio por este rio hasta la embocadura en el mar Negro. Si este negocio se determina como se desea, será una felicidad para el comercio de Alemania.

Hace algunos días que marchan muchos personages del cuerpo diplomático, lo que indica que el congreso no tardará en disolverse.

BELGICA.

Bruselas 10 de marzo.

Desde ayer han pasado por aquí muchos correos procedentes de Paris, con direccion á La-Haya, Berlin, Copenhague y Stokolmo, con la noticia del desembarco de Bonaparte en Francia.

Se miran con satisfaccion las providencias sábias y enérgicas tomadas por el gobierno frances con el fin de poner un término á los proyectos de un hombre que el cielo ha arrojado á la tierra para desgracia de nuestros tiempos.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

REAL LOTERÍA. Hoy martes dia 4 del corriente se cierra la admision de juegos para la extraccion que se sorteará en Madrid el dia 17 del mismo mes.

Hoy á las 12 en el salon del Real Palacio, á puerta abierta, se executará el sorteo de la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al público con papel de 28 del pasado marzo.

Por orden del tribunal del Real Consulado, hoy martes á las 3 de la tarde, se subhastará con intervencion del corredor Lletjós, una grande porcion de mármoles á saber: tres piezas grandes del mayor gusto y trabajo para jardin, galería ó lonja; muchas chimeneas, y ladrillos, á precios cómodos: se venderá por junto ó por piezas en el almacen de D. Francisco Xavier Arajo, en los arcos de Junqueras.

D. Joseph Martí y Estela, y D. Jayme Matheu, síndicos de la masa de acrehedores de Planas y Castelló, avisan á estos señores se sirvan acudir mañana miércoles á las 4 de la tarde en una de las piezas de la Real Casa Lonja, para tratar asuntos interesantes á dicha masa.

Quien quiera comprar una casa grande sita en la calle de los Cambios nuevos de esta ciudad, propia que era de Magin Creus y Thomas, que en el dia se vende en pública almoneda, se conferirá con el corredor de coll Antonio Ubach, quien tiene la taba, ó bien con D. Antonio Ubach y Claris, notario público del número y colegio de la presente ciudad, quien tiene todos los

ttulos y documentos , é instruirá de todo al que tenga pretensiones de comprarla.

Hoy día 4 , á las 9 , seguirá la venta en pública almoneda de algunos muebles , estatuas y coches que fueron del difunto Sr. D. Joseph Antonio de Gispert , en su propia casa núm. 12, sita en la calle den Aray , travesía desde la plaza de la Verónica á los Escudellers.

Por providencia dada por S. E. y Real Audiencia y Sala en que preside el Noble Sr. D. Joseph Ignacio de Llorens , y á instancia del legítimo apoderado de Ambrosio Mogá y Mariano Sagristá , se están subhastando las casas propias de Joseph Cermefio , sitas en la presente ciudad y calle del Bou de la misma , cuyas se rematarán al mas beneficioso postor baxo las condiciones de la taba que tiene el corredor Salvador Lletjós.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.

De Mallorca en 3 dias , el patron Antonio Coll , mallorquin , xabeque Santo Christo de Santa Cruz , con fierro , cebada , maiz y otros géneros á varios : trae la correspondencia. = De Idem en idem , el patron Salvador Olivé , mallorquin , xabeque San Miguel , con naranjas de su cuenta. = De Castellamare en 14 dias , el capitan Pedro Martin Chipel , sueco , con botada y arcos de madera al Sr. Moragas.

Dieta. De 150 quarteras de trigo de Francia á 84 rs. 8 ds. la quartera , en la Barceloneta , plaza de la Fuente : véndese por quarteras , cortanes y medios cortanes ; y concluye hoy.

Aviso. D. Ramon Codina , que habita en la calle den Estruch , al segundo piso de la casa núm. 12 , ha sacado del correo una carta ; y como por su contenido ha visto no ser él á quien se dirigé , se da este aviso al público para que el verdadero dueño acuda á recogerla por lo mucho que puede interesarle.

Venta. En el almacen de la Barra de Ferro se vende trigo de Ancona á 24 pesetas la quartera.

Retornos. En el meson de la Buena Suerte , calle de los Car-ders , hay una tartana con tres mulas para Valencia y otra para Figueras , y otras comodidades para la costa de levante.

En la Fontana de Oro calle de los Escudellers hay una tartana de retorno para Perpiñan.

Pérdidas. Uno de los dias de la Semana Santa se perdió un collar de gayeta con una flor de lis al medio de piedras esmaltadas en oro y otras señas que se darán al que tenga la bondad de lle-

varlo á la tienda de quincalla frente al monasterio de S. Juan , en donde se le darán las gracias y una competente gratificación.

El que hubiese recogido una perrita dogo con un collar encarnado , extraviada el lunes 20 del pasado , en los entornos de la calle de Gignás , sirvase devolverla á la calle Ancha , número 9 , casa de D. Mariano Pons , frente de la del Sr. Marques de Llupiá , que á mas de las señas darán una buena gratificación.

Hallazgos. Quien haya perdido unos papeles con el epigrafe *Capellantas de San Lluch : Pau Baladas* , acuda á recogerlos del abogado Dr. D. Juan Salvi de Regás , que vive en la calle de Jerusalem , casa núm. 42.

El que haya perdido un pañuelo de yerbas que se encontró el Jueves Santo por la tarde en la iglesia Catedral , podrá acudir á casa de Salvador Oms , cerragero , en la calle de los Agallers , que se le entregará dando las señas.

Frente la capilla de Monserrate de la Puerta Ferrisa , número 8 , entregarán un pendiente de piedras violadas que se encontró per el camino de Gracia , á quien enseñe el parejo.

El que hubiese perdido un pañuelo , acuda á la calle del *Correu vell* , casa núm. 16 , que dando las señas se le entregará.

Sirvientes. Quien necesite un criado para cuidar un caballo ó lo demas que se ofrezca en la casa , lo hallará en la calle de Trentaclus , casa núm. 26 , al tercer piso de la parte de atras.

De una buena cocinera de 28 años de edad , darán razon en la calle Ancha , casa del confitero que vive cerca del Sr. Larrard.

En la calle den Roca , casa de Mauricio , frente del cerragero , informarán de otra que tambien desea servir de cocinera.

Antonio Gil , rebendedor , que vive en el Dormitorio de San Francisco , informará de una muger de 36 años que desea servir de cocinera.

Teatro. *La Muger de dos maridos* , la opereta el erro de un momento , y saynete.

NOTA. En estos primeros dias del mes se renuevan en la oficina de este periódico las suscripciones que vencen en los dias 1 y 6 , y se admiten de nuevo á 8 rs. vn. dentro la ciudad , y 16 rs. vn. fuera de ella dentro la provincia franco el porte de correo.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusí , calle de la Librería.